
 
 
 

 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Provincia di Trapani 

����� 

 
Deliberazione del Consiglio Comunale n. 85 

 

 
OGGETTO:  Variazioni al bilancio di previsione 2014. 

 

L'anno duemilaquattordici  il giorno quattro del mese di novembre dalle ore 20,10 in poi in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari, si è riunito, su invito del Presidente del Consiglio 

Comunale in data  27/10/2014  n. 42937, notificato a norma di legge, il Consiglio Comunale. 

Presiede l'adunanza il  Presidente Sig. Vincenzo CAFISO. 

Partecipa il Segretario Generale del Comune Dott. Livio Elia MAGGIO. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 21 consiglieri su n. 30 assegnati e su n. 30 in carica. 

 
n. CONSIGLIERI pres.  Ass. n. CONSIGLIERI pres.  ass. 
1 INGRASCIOTTA Salvatore X  16 D’ANGELO Piero X  
2 MARTINO Francesco X  17 STUPPIA Salvatore  X 
3 CAFISO Vincenzo X  18 BERTOLINO Tommaso  X 
4 BARRESI Piero X  19 VACCARINO Salvatore X  
5 PERRICONE Luciano X  20 SCIACIA Pietro X  
6 VACCARA Antonino X  21 ADAMO Enrico X  
7 GIURINTANO Nicola X  22 GIAMBALVO Calogero X  
8 LO PIANO RAMETTA Gianpiero  X 23 DI MAIO Giuseppe X  
9 CURIALE Giuseppe X  24 VARVARO Gaspare X  
10 CALAMIA Pasquale  X 25 BONSIGNORE Francesco X  
11 LA CROCE Bartolomeo  X 26 SALADINO Giacomo  X 
12 ZACCONE Giuseppe X  27 ETIOPIA Giuseppa X  
13 DI BELLA Monica X  28 PIAZZA Maurizio  X 
14 ACCARDO Gaetano X  29 SILLITTO Maria  X 
15 BERLINO Giuseppe X  30 AGATE Vincenzo  X 
 
La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 

 

 

 

 



IL PRESIDENTE 
Considerato che alle ore 19,05 era l’unico presente, giusta appello chiamato dal 
Segretario Generale, (all. A) e che il numero dei presenti non rendeva legale la seduta, la 
rinvia di un’ora. 
Quindi alle ore 20,10 invita il Segretario Generale a chiamare l’appello ed accertata la 
presenza di n. 21 consiglieri, giusto allegato “B”, dichiara aperta la seduta e nomina 
scrutatori i consiglieri: Curiale, Di Maio e Accardo. Sono presenti: Il Sindaco, il Vice 
Sindaco e gli Assessori Rizzo e Calcara. 
Il Presidente introduce il primo punto posto all’O.d.G.: “Variazioni al bilancio di previsione 
2014”, dando lettura della proposta di deliberazione munita dei pareri  favorevoli in ordine 
alla regolarità tecnica ed alla correttezza dell’azione amministrativa e contabile (all. C), 
dell’estratto del verbale della III^ C.C.P. (all. D) e del parere favorevole reso dal Collegio 
dei revisori (all. E). 
Entra Piazza presenti n. 22. Apertosi il dibattito chiedono di intervenire: 
SCIACIA: Dichiara che in III^ Commissione è stato esaminato l’atto deliberativo in oggetto 
e nella fattispecie si tratta di tre variazioni di bilancio per circa € 95.000,00. La prima 
variazione sposta € 75.000,00 da prestazioni di servizio a contributi da versare alle 
associazioni che si sono occupate del mantenimento dei cani randagi. Le altre due 
variazioni riguardano i contributi da versare al G.A.C. ed al Distretto Turistico di Selinunte. 
DI BELLA: Chiede al Dott. Di Como di delucidarla sugli spostamenti nei capitoli di bilancio 
presenti nell’atto deliberativo ed in particolare quelli  riguardanti gli importi di € 75.000,00 
ed € 9.000,00, di cui non è riuscita a trovare i capitoli di riferimento relativi agli aumenti. 
 DOTT. DI COMO: Risponde al Consigliere Di Bella che il codice 1.09.06.05 si riferisce ai 
parchi, la tutela ambientale ed i servizi connessi e riguarda l’intervento di spesa 
trasferimenti ed ha ragione a non trovarla nel bilancio di previsione perché prima di questa 
variazione era una parte bianca, in quanto priva di stanziamenti. Dichiara che il codice 
2.01.08.09 si riferisce al titolo II, altri servizi generali , intervento 9, conferimento di capitali 
e non viene rilevato nel bilancio di previsione per lo stesso motivo sopracitato. Entra 
Saladino presenti n. 23. 
VACCARA: Dichiara che quando fu fatto il bando per il canile parteciparono diverse 
associazioni e ci fu un ribasso del 40% circa e tale ribasso è stato utilizzato per darlo alle 
associazioni che si sono occupate del mantenimento dei cani randagi, che hanno avuto 
circa € 40.000,00. Chiede all’Amministrazione se questo ribasso esiste ancora o se è 
stato utilizzato e come mai si giunge alla quota di € 75.000,00. 
SINDACO: Dichiara che si tratta di variazioni di tipo tecnico, in quanto si spostano queste 
somme da servizi a contributi, erogati se il Consiglio Comunale dovesse approvare le 
variazioni, in favore delle tre associazioni animaliste di Castelvetrano che detengono in 
nome e per conto del Comune circa duecento cani, relativamente al periodo in cui il canile 
era chiuso. Dichiara che è da undici mesi che queste associazioni non percepiscono alcun 
contributo da parte del Comune e queste variazioni permetteranno di erogare loro le 
somme dovute. In merito al ribasso d’asta citato dal Consigliere Vaccara, non sa a quale 
somme fa riferimento. 
VACCARA: Dichiara che il Sindaco a suo tempo aveva ribadito che le somme residue 
relative al ribasso ottenuto in quel bando, sarebbero servite a finanziare le associazioni 
animaliste della città, nel caso in cui avrebbero provveduto al mantenimento dei cani in 
nome e per conto del Comune. 
BERLINO: Chiede se il servizio effettuato dalle associazioni animaliste, che detengono i 
cani in nome e per conto del Comune, è di ordinario mantenimento, se effettuano tutti i 
controlli e se provvedono alle sterilizzazioni. 
SINDACO: Dichiara che queste somme servono per il mantenimento dei cani ed il loro 
accalappiamento e ci si è rivolti alle associazioni animaliste a causa della chiusura del 
canile. Dichiara che trattasi di un obbligo di legge e Castelvetrano rispetto alle altre città 



del trapanese è meglio attrezzata, in quanto riesce a garantire un mantenimento in loco 
dei cani. Dichiara, altresì, che i cani sono stati più volte controllati dal servizio veterinario e 
le sterilizzazioni vengono fatte presso il canile mediante l’utilizzo del Dott. Bernardi e 
grazie all’associazione ENPA di Castelvetrano, con un medico veterinario che è venuto 
gratuitamente, si sono sterilizzati oltre cinquanta cani, ma questo è soltanto l’inizio in 
quanto l’Amministrazione ha previsto un ulteriore progetto di ampliamento del canile, non 
soltanto come rifugio sanitario ma come canile municipale, per poter incominciare a 
trasferire questi cani, in atto detenuti presso le strutture delle associazioni, verso il 
Comune di Castelvetrano, tentando di organizzare tutto un servizio di sterilizzazione e 
microcippatura, che consenta la graduale immissione nel territorio.  
D’ANGELO: Dichiara che è da sette anni fa battaglia in III^ Commissione chiedendo che, 
oltre ad essere messo il numero che rappresenta il codice, venga scritta la descrizione 
letterale del capitolo di competenza ed ha avuto rassicurazioni da parte dell’Assessore 
competente, nell’ultima Commissione, che da ora in poi qualsiasi atto 
dell’Amministrazione dovrebbe portare sia il codice che l’indicazione. Ritiene assurdo che 
in un periodo di recessione, nel quale la gente muore di fame, si spendono € 75.000,00 
per dare da mangiare ai cani. Dichiara, altresì, che i soldi vanno spesi per curare i cani 
che presentano malattie infettive, al fine di  tutelare la salute pubblica. 
PERRICONE: Dichiara che, in relazione all’intervento fatto dal Consigliere Vaccara, la 
gara a cui si riferisce è relativa all’anno 2011. Entra Stuppia presenti n. 24. 
SINDACO: Risponde al Consigliere D’Angelo che il Sindaco è obbligato al mantenimento 
dei cani randagi da una legge dello Stato e non ha discrezionalità in merito. E’ dispiaciuto 
che il Consigliere D’Angelo, dall’alto della sua lunga esperienza in Consiglio, faccia 
passare il messaggio che il Sindaco preferisce dare da mangiare ai cani, piuttosto che 
pensare ai concittadini in difficoltà economiche. 
CURIALE: Dichiara che quando ha votato il bilancio di previsione 2014,  pensava che 
l’eventuale intervento per una modifica poteva essere messo in atto dall’Amministrazione 
soltanto per esigenze concrete, non rilevate in questo atto deliberativo. Vede delle 
variazioni che spostano delle somme, nello specifico € 75.000,00, dall’intervento 
terzo(prestazioni di servizio) all’intervento relativo ai contributi e si chiede, considerato che 
si tratta di somme dovute alle associazioni animaliste dal 1°gennaio 2014, perché non 
sono state previste nel bilancio di previsione, approvato i primi di agosto. Dichiara che 
nella seconda variazione si sono tolte somme dal servizio 5°(gestione dei beni demaniali e 
patrimoniali) e vengono messe a contributi ed anche in questo caso si chiede come mai la 
somma per la quota sociale al GAC, non è stata prevista nel bilancio di previsione, 
considerato che trattasi di un impegno contratto nel 2012. In merito alla terza variazione, 
relativa al finanziamento del progetto del Distretto Turistico “Selinunte – il Belice – Sciacca 
Terme”, il finanziamento parte nel luglio del 2013, anch’esso non è previsto nel bilancio di 
previsione 2014, prendendo tra le altre cose questa somma dal capitolo relativo alle opere 
di urbanizzazione. Dichiara che l’Amministrazione non ha spiegato le vere motivazioni che 
hanno portato a queste variazioni, né nell’atto deliberativo e neanche in Aula. Alla luce di 
ciò, dichiara che l’Amministrazione ha dimostrato per l’ennesima volta poca 
organizzazione e scarsa programmazione. 
Esce Berlino presenti n . 23. 
D’ANGELO: Dichiara, rispondendo al Sindaco, che la legge fatta nel’anno 1999/2000 
prevedeva oltre al mantenimento anche la sterilizzazione, al fine di evitare l’incremento dei 
cani randagi. Dichiara, altresì, che il randagismo è un problema serio, ma va affrontato in 
modo altrettanto serio. 
Non essendoci altri interventi, il Presidente mette in votazione la proposta di 
deliberazione, per appello nominale chiesto dal Consigliere Curiale. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 



Con n. 20 voti favorevoli e n. 3 contrari resi, per appello nominale (all. F), da n. 23 
consiglieri presenti; 

A P P R O V A 
L’atto deliberativo: “Variazioni al bilancio di previsione 2014”. 
VACCARINO: Chiede che venga messa ai voti l’immediata esecutività dell’atto 
deliberativo. Entra Berlino ed esce Vaccara presenti n. 23. 
Il Presidente, pertanto mette in votazione l’immediata esecutività del presente atto, per 
appello nominale chiesto dal Consigliere D’Angelo. 
Quindi 

IL CONSIGLIO COMUNALE 
Con n. 21 voti favorevoli e n. 2 contrari resi, per appello nominale (all. G), da n. 23 
consiglieri presente; 

A P P R O V A 
L’immediata esecutività del presente atto. 
Entra Vaccara presenti n. 24. Esce Cafiso presiede Bonsignore presenti n. 23. Escono: 
Adamo e Berlino presenti n. 21. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione 
da parte del Consiglio Comunale. 

 
IL PRESIDENTE 

f.to Cafiso 
 Il Consigliere Anziano Il Segretario Generale 
              f.to Ingrasciotta                                                                     f.to dott. Maggio 
 
 

 
 

 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 
 
ai sensi  dell’art.   12    comma 1°   della L.R. 44/91 
 
Castelvetrano, lì _________________ 
 
 
 
                             ILSEGRETARIO GENERALE 
 
                     _________________________________________
 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 
Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 
del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 
pubblicata all’Albo Pretorio 
dal ________________ al __________________ 
 
Castelvetrano, lì__________________________ 
 
 

IL SEGRETARIO GENERALE 
 

 ____________________________ 
 

 
 
 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’  

 
 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 
relativa pubblicazione 
 
 
                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 
 
 
 
 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 

 

 

 



 

 


